

Implantés à Pusey (Haute-Saône) depuis 2013, l'[ABATTOIR DE LA MOTTE](#) et la boucherie de la Motte se trouvent déjà à l'étroit dans leurs murs. Dans quelques semaines, le site mettra en route des travaux d'extension. Ils doivent s'achever en avril. Montant de l'investissement : 600 K€. La moitié de la somme sera dévolue à la construction du bâtiment, l'autre moitié sera investie en matériel. Des entreprises locales prendront part à la réalisation du projet. De 4 salariés, l'entreprise en emploie désormais 15. Elle est passée également de 600 K€ de CA à 2 M€. www.abattoirdelamotte.fr